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Si è svolto oggi a Bologna il secondo meeting di
FederFauna, la Confederazione Europea delle Associazioni
di Allevatori, Commercianti e Detentori di Animali, in
una sala congressi dell'Hotel Savoia Regency così
affollata che diverse persone hanno dovuto rimanere in
piedi.
Dopo una breve relazione del Segretario Generale
Massimiliano Filippi e la lettura del saluto inviato per
l'occasione dal Presidente Onorario del Comitato
Direttivo, la regina del circo italiano Moira Orfei, si sono
succeduti gli interventi dei rappresentanti di diverse
Associazioni.
Presente anche Alessandra Deyla, in rappresentanza del
CODACONS, e Massimiliano Bacillieri, titolare del portale
"ildirittodeglianimali" oltre che responsabile legale
della Confederazione.
Dal meeting è emerso che comuni sono i problemi che
affliggono allevatori, commercianti e detentori di tutti gli
animali non destinati al consumo alimentare, e, di
conseguenza, lo sono anche le soluzioni. Si è parlato di
necessità di riqualificare i segmenti professionali
elaborando sistemi di certificazione di qualità riferiti
al benessere animale e di proporre nuove normative che, nate
dall'esperienza sul campo e dalla professionalità degli
operatori del settore uniti alla competenza di veterinari
specialisti, garantiscano una volte per tutte la tutela di
animali, operatori e consumatori.
Il Comitato Direttivo di FederFauna composto, ad oggi, da
Simone Pletto Presidente ANCA, Francesco Crusco Presidente
GRIN, Daniele Di Rosa Presidente APAE, Barbara Pittana
Presidente ANCAD, Agostino Moltalti Presidente TARTACLUB,
Walter Nones Consigliere ENC, Sandro Ravagnani Presidente
PICCOLO CIRCO AMBROSIANO, Nelly Oliva Presidente ACPT,
Giovanni Boccù Presidente AIAV, Mario Rausa dello
ZooSafari di Fasano, Giordano Nardini Presidente
dell'Associazione BENESSERE ANIMALE onlus, Massimiliano
Filippi Presidente FAUNAMBIENTE ed altri Presidenti di
Associazioni Nazionali nonché veterinari ed operatori, si
è proposto primariamente di costituire una commissione
tecnico-scientifica formata, soprattutto da veterinari
competenti per singolo settore, che raccolga le istanze di
tutte le parti coinvolte ed elabori quegli interventi ormai
divenuti più che urgenti, affinché tutto il mondo che
gravita attorno agli animali sia normato da leggi giuste che
premino gli operatori onesti e che puniscano il mercato
nero.
Maggiori informazioni saranno visibili, nei prossimi giorni,
sul sito www.federfauna.org
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